

静岡県労働者福祉協議会

基本理念

労働者の福祉要求の実現を通じて、
労働者・家族の生活向上と安定をはかり、
眞に平和で豊かな暮らしを保障する社会を創る。

運動の原則

- ①労働者福祉運動は労働運動の一環
 - ②労働者の自発的・自主的な要求・活動
 - ③社会保障拡充、企業内福祉、自主福祉活動の総合的な展開
 - ④地域を活動の拠点とし、組織・未組織を問わず結集
 - ⑤協同組合の理念・原則に基づく協同事業活動



A portrait photograph of Dr. Toshiyuki Kondo, a middle-aged man with dark hair and glasses, wearing a suit and tie.

湖西地区労福協の中西です。日頃は湖西地区労福協の皆さんには労働者福祉運動の推進に向けご尽力いただいていることに感謝申し上げます。1月の終わりになりますが、園田会長をはじめ、湖西地区労福協四役と県労福協との意見交換会を実施させていただきました。いろんな角度から貴重なご意見をいただきましたし、皆さんのが地区労福協の活動に真剣かつ愚直に取り組んでいることを改めて知る機会となり、私どもにとつても貴重な機会となりました。これからも、地区労福協の皆さんとの情報共有や意識合わせを大切にし、労福協の活動をしつかりと前に進めていきたいと思います。引き続きのご理解とご協力をよろしくお願ひいたします。

「労働者福祉」とは

Q・戦後から現在までの活動に至る流れを知りたい。

「お金の」となら労働金庫、「保障のことなら」「くみん共済」という、運動を続けなければ、じり貧になつてしまふ。先輩たちが取り組んできた労働運動を忘れてはいけない。

**静岡県は、地区労福協
が先に発足、県が後に**

Q・全国でも稀な発足の仕方と聞きました、それについて経緯等伺いたい。A・1964年、中央労福協が誕生した。労働組合と協同事業団体が、統一した組織体となる。福祉強化への動きが活発化し、静岡県労福協結成の気運が高まつた。静岡県では、2・8地区の労福協が先んじて結成され、その後、静岡県労福協が結成されました。各セクターで自決の出

問題は必ずついてくる。最初はハレー・ションがあり、「物をくれ?」「金をくれ?」と言われた

労金ごくみんな共済の利用促進、それによつて生活の質的向上・可処分所得の向上、そういう運動に繋げ、ライフサイクル

フードバンク事業 運動推進の光と影

■スケールメリットを活かし、一人ひとりの力は小さく、お金もだが、持ち寄れば大きな力になる。ボランティアの方が沢山いるが、最小限の職員や、お金も必要になる。人・物・金の

を醸成してしていくことが大切。奨学金の返済で困窮する若者も多い。給付型にするための署名活動が、過去に行われた。国際会に提出され、法制度確立に繋がった。活動が実を結んだ一つの事例となつた。

労福協のHP
はこちらから

